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栃木県支部ホームページQRコードです。
スマートフォンでのアクセスに利用下さい。

 

 

岸 善明、福田容子 
北里大学同窓会栃木県支部会員の皆さん 
 お元気ですか？暫くの間、自由な行動が制限されてい

た新型コロナウイルス感染症も何とか収まりつつある

ようです。この夏からは、行動も比較的自由になりまし

たね。ここ3年程で開催できませんでした新年会ですが、

2024年は行いますよ。 
 一寸先になりますが、新しい年を皆んなでお祝いしま

しょう❣ 
 お会い出来ること、楽しみにしております❣ 
と き：2024年2月10日（土） 午後6時より 
ところ：和食 さかな処 だいだい 
     チサンホテル宇都宮 1階 
    321-0964 宇都宮市駅前通り3-2-3 
かいひ：お一人6,000円（飲み放題です） 
もうしこみ：一緒に入っているの返信ハガキに必要な事

を書いて1月20 日までにポストに入れてね。      
    直前に参加できるようになった時にも、遠慮し

ないで支部長（090-6533-1555）に連絡してね。 

 

 
栃木県支部 支部長 滝 龍雄 

皆様ご存知の事と思いますが、北里大学同窓会栃木県

支部は 1994 年（平成 6 年）に、当時済生会宇都宮病院

の検査技師長であった荒木俊光氏のもと 18 名の有志

が協力して発足しました。最初の 7～8 年は総会、講演

会を開催し、活発に活動していましたが、その後７～8 
年は活動が停滞してしまいました。2008年 7 月に開催

された総会において支部の解散という話も出ましたが、

折角設立した支部会をこのまま立ち消えにしてしまう

のも、勿体ないと言うことで、滝が支部長を引き継ぎま

した。今から 15 年位前の話です。その後、支部会ニュ

ースを年に2～3回発行し、支部の活動を知ってもらい、

多くの会員に参加してもらえる企画をと考えて来まし

たが、残念ながら充分に支部の皆様の希望に添えている

とは言えません。特に支部会ニュースを読んでいると、

参加者がいつも同じではないかと思う事もあるかと思

います。実情、卒業したばかりから 40 歳台の会員の参

加が非常に少なくなっています。 
それで、支部の設立 30 周年を機に、会員の皆様に若

い人も含めて多くの会員の参加できる新しい企画を提

案して頂き、活動を広げて行きたいと思っています。 
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北里大学同窓会栃木県支部 
支部長 滝 龍雄 

例年よりも少し早い時期の2023年9月2日正午から

翌3日正午まで、壬生町総合公園陸上競技場で開催され

ましたRelay for life JAPAN  2023 in Tochigiに、「生

命科学の総合大学」を標榜している北里大学の同窓会栃

木県支部は参加しました。 
今年は4年振りに通常開催で、天気にも恵まれて無事

に終了しました。支部関係者は合計で10名が参加し、

リレー・ウォークなどを行いました。 

 
（このポスターを掲げて歩きます。） 

パンフレットにも下図の宣伝を掲載しました。 

 

当日は次年度以降、少しでも大学受験者が増えること

を期待して、同窓会本部より提供されたボールペンとク

リアファイルのセットを一般参加者に配布しました。 
 

 世話人：中野友裕・睦月 
 10 月15日（日）に開催予定でした、栃木県支部の

ゴルフコンパですが、1パーティ4人で3パーティのゲ

ームを計画していましたが、参加申し込みが少なく、パ

ーティを組むことが難しいために、中止としました。参

加を予定されていた方には申し訳ありません。 
次年度以降の支部ゴルフコンペの開催については、運

営委員会で検討する予定です。 

 

公開講演会・懇親会報告にある様に、懇親会の席上

で、熊本県小国町にある北里柴三郎記念館の見学ツア

ーの開催を検討。今年度は準備期間の事もあり、無理

なので、北里英郎館長とも相談の上、来年度開催の前

提で検討する。埼玉県支部の広瀬支部長と共同ツアー

の開催について検討するが、埼玉県支部は今年、堀野

支部長から広瀬支部長に交代したばかりで、まだ運営

に慣れていない。埼玉支部会員は個人的に参加申し込

みをさせて欲しいとの事。 
北里柴三郎記念館に行くには、大分、福岡、熊本の 

各空港が利用可能で、大分が最も近いが、飛行機の便 
数等を考慮すると福岡が便利。今後の検討課題とする。 
 宿泊の第一候補は、記念館に近い温泉等を予定。 

  予てより、済生会宇都宮病院での栃木県支部事務局 
の維持が諸事情から困難となり、移転先を検討してい

た。公開講演会等の行事も終わり、新事務局を担当し

てくれる田村明美さんの家業の梨園の出荷等で多忙

になる時期の前に移転したいとの事で、さる 7 月 22
日、支部長立会いの下、済生会宇都宮病院の和貝和子

さんと田村明美さんの間で事務局の移転・引継ぎが行

われた。 
 新事務局； 
   329-0415 栃木県下野市川中子34-1 
            田村梨園 
         田村 明美 様（1984HI） 

 

北里大学同窓会栃木県支部 
支部長 滝 龍雄 

去る10 月21日（土）午後3時より、北里大学同窓会 
支部長会が本学白金キャンパスの プラチナタワー11 
階で開催されました。 
 議題は基本的に本部と支部からの報告事項で、議論を 
する場ではない。20支部が対面で参加、4支部がweb 
参加。 
 本部からの報告事項として 
（１） 支部定期総会の開催状況 
（２） PPA地区懇談会の開催状況と開催予定 
    今年7月に新潟市で開催された第一回には同窓 

会本部の要請で栃木県支部長が参加しました。 
（３） 企画委員会より 

・北里大学同窓会特別奨励賞の推薦依頼 
・プレゼント企画の応募状況 
  今年度は「お米マイスター 西島豊造氏」  
 が選ぶお米のプレゼントで昨年よりも応募  
 者が増加。 

    ・熊本県北里柴三郎記念館訪問（視察）を次年 
度開催すべく、11 月に本部より下見を派遣。 



 - 3 -

案として熊本空港での現地集合。空港から記 
念館までは熊本県支部が担当。 

 支部からの報告事項 
（１） 栃木県支部、福岡県支部からの後援企画の説明。

支部長死去により活動休止状態の新潟県支部の

活動再開。沖縄県支部の設立。 
 支部長会終了後、夕方の飛行機で福岡に行き、翌日の

福岡県支部35周年記念講演、総会・懇親会に参加。 
 

 同窓会本部の資料に依ると、2023 年 6 月現在栃木県

内を連絡先としている同窓会員は 1,328 名で、理学部

108名、医療衛生学部299名、薬学部253 名、獣医学部

368名、医学部103名、海洋生命学部135 名、看護学部

62 名で、栃木県の特性か、卒業生の割合では獣医学部卒

業生が最も多くなっています。2023 年度には見解連絡

先者は 33 名です。現在、栃木県支部からのニュースの

配布先は約 480 名ですので、加入率は約 36％です。加

入率は少しづつ増加していますが、100％には遠く及び

ません。皆さんの周囲に支部会ニュース等の来ていない

同窓生が居ましたら、声を掛けて下さい。支部会費は徴

収していません。郵送数が増えると本部からの援助金も

増えるので、支部の会計も助かります。  
 

今回、初めて北里大学同窓会に初めて参加させていた

だきました、茂呂哲夫と申します。 
同じ鹿沼市内で働いている、先生からお誘いをうけ参

加させていただきました。 
これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

1994 年に薬学部に入学し、１年の時は、相模原の座

間の方に住んでいたため、自転車で坂道をのぼって通っ

ていました。当時は座間あたりには何もなかったので、

暇つぶしに釣り堀に行っていた気がします。 

2 年生からは、白金キャンパスでしたので、目黒の方

にアパートを借り１人暮らしをしていました。学業に専

念できるようにと思っていましたが、遊び場がいっぱい

あったため、結局は毎年留年ギリギリ進学し、卒業しま

した。先生にも心配されてしまい、遊んでいる時に電話

がかかってきて「勉強しているか？」と確認されたこと

もありました。そのため、国家試験は失敗。その後は、

地元に帰ってきて、居酒屋などでアルバイトをしながら、

２回目の国家試験になんとか合格する事ができました。 
その後は、薬剤師として調剤薬局や病院等で知識や技

術を磨きながら頑張っていましたが、自分が薬剤師にな

りたての頃は、薬剤師が不足していたため職を転々とし

ていた感じです。でも、その甲斐があったのか以前働い

ていた病院の先生が開院するにあたり独立という形で

調剤薬局を開きました。 
薬剤師と薬局経営と大変でしたが、そこに新型コロナ

ウイルスの大流行もあり本当に大変な時期が重なった

なと感じています。コロナはいつまで続くか分かりませ

んが、早く落ちついてもらえればと思っています。 
 
 今回の支部会に参加し、偶然にも檀原先生にもお会い

する事ができました。素敵な会に参加させていただきあ

りがとうございました。 

6 月 11 日の公開講演会出欠のハガキに下野国分寺局

の消印で住所変更の記載がありました。生憎、お名前や

会員番号などの情報がありません。住所は 

329-0432 下野市仁良川 1425-1 26 街区 8 

です。直接現地を訪ねて該当の方を探しましたが、新し

く開発された地区のようで、新しく移ってきた人が多く

正確な情報が得られませんでした。 
 心当たりの有る方は、支部長までご一報ください。 
 
 今回の返信ハガキには参加される方のお名前と連絡

先を記入して頂きましたが、欠席の方にはその様な情報

の記載は特に書いていなかった為に起こった事だと思

います。今後同じ様なことの無いように気を付けたいと

思います。 今後とも宜しくお願いします。 
 


